## -赤羽徳雄(富山支局次長)

ひとつの驚きにぶつかった。

## 『市を映す』 美しい松川



このまちに、十月、大阪から

川」に出合った
いたため、仕事場まで歩いていいたため、仕事場まで歩いていいたの、仕事場まで歩いていいたの、仕事場まで歩いていいたため、仕事場まで歩いていいたため、仕事場まで歩い近って

オイカワやウグイの姿も。両岸いる。清流にしかいないはずののぞいて見るとコイが泳いで

ん中に、こんなにきれいな川が人口三十万人を超す都市のど真ズの彫刻も。地方都市とはいえ、は美しい桜並木。 点々とブロンは美しい桜で木。 点々とブロン

感動的だった。この光景に見覚季を映して、桜の葉が紅葉し、そして散っていく様は、とても日、支局まで通勤している。四日、支局まで通勤している。四日、カー

流れているのに驚いた。

画を聞いて、これはおもしろい面を聞いて、これはおもでいた。この川に遊覧船を浮かべる計変原作の映画「蛍川」の舞台だな、その理由に気づいた。宮本で、その理由に気づいた。宮本のでは、

と思った。都市の川は、どこも、

いま、死に瀕している。

大阪も、

送った。

この取材の中で、

もう

ったことを教訓にしてほしい。

都市は水の恵みを受けて川のているわけだ。

では、まだ清流が保たれ、

し富山

おわれている。ところが、

へ向けての。情報発信がまった

東京も。黒く濁り、ドブ臭にお

山は、他の都市とは違い、川を明を滅ぼしてきた。川は都市を映す鏡であり、そこに住む人々いをも映す鏡でもあった。富はなるとともにその汚物で母なるけるとともに生まれ、そして、肥大はとりに生まれ、そして、肥大

住民による浄化運動が起きたここもドブ川と変わらなくなり、のことをいろいろ知った。一時は一支局員の取材を通じて、松川まだ生かしている。

の両岸が公園として整備してきたこと。市役所や民間団体がコれたこと。市役所や民間団体がコたこと。市役所や民間団体がコたこと。市役所や民間団体がコーを放流し育ててきたこと。市役のできたいとの両岸が公園として整備してきたい。

えがあったのだが、しばらくし

の全国版や地方版の記事にして松川の話を、何度か朝日新聞々の手で守られていたのだ。

上げられることはあっても、全国上げられることはあっても、全球大きなテーマになっており、なモデルになるのではと思い、なモデルになるのではと思い、なモデルになるのではと思い、全国水都連合事務局(大阪)な全国水都連合事務局(大阪)なとに照合した。だが、各地の都市を調べている学者、研究者たちは松川について何も知らなかった。これまで県内マスコミで取りない。これまで県内マスコミで取りない。

いきたいと思う。
辺環境」を、今後も取り上げて
私たちは、この守られた「水

遊覧船の試乗会が十月に行われた時、私も有料客の一人としれた時、私も有料客の一人として船に乗った。岸を歩くのもいいものだが、船から見る光景はまたすばらしかった。橋の上には市民がただずんで船を見下ろしており、いい気分になった。たが、水面に顔を近づけると、わずかにおうドブ臭が気になった。

いま、観光客向けにイベントと用が企画されているようだ。それもアイディアだが、市民が、存れもアイディアだが、市民が、存れした。との季を通じて水辺に親しむことをもっと考える必要があると思いる。市民が集まれば、それにふう。市民が集まれば、それにふる。市民が川に背を向けにイベントには観光客が自然に乗まってくる。市民が川に背を向けにイベント